



〈児童会あいさつ運動〉

## 保護者評価 学校教育に生かしていきます

令和4年度 阿木小学校 保護者評価結果		
4…よくできている 3…おおむねできている 2…ややできていない 1…できていない		
＜阿木小学校の教育活動について＞ 青色は85%以上の評価をいただいた内容です。		
No.	内 容	平均
1	「教育方針や願い」（かしく・やさしく・たくましく）を分かるように伝えている。PTA総会、授業参観、学校だより、学級だより、学年懇談などで伝えようとしています。	3.4
2	「主体的・対話的で深い学び」の実現を目指した授業づくり 児童が主体的に取り組む中で味わう学びの楽しさの追究、自分の考えをもち、伝え合う中で、学びを深める授業づくりをしています。	3.5
3	「聞く力・話す力」の育成 指導内容を明確にした「聞く・話す」の指導、様々な場面や形態の言語活動を実施しています。	3.4
4	進んで親しむ読書活動を充実 図書館の整備と利用指導（学習等との関連、目標冊数と必読図書の読破指導をしています。（個人：高70、中80、低90 全校：13,000冊）	3.2
5	よさを認め合い、自己有用感を高める学級経営 一人一人に役割のある学級の組織づくり、めあてづくりとその振り返りの積み上げ、「よさ見つけ」やエンカウンター等を取り入れた人間関係づくりを行っています。	3.5
6	思いやりの心の育成 「さわやかあいさつ」や「よさ見つけ」の取組、縦割り活動の充実、ひびきあい活動の取組、道徳教育の推進をしています。	3.5
7	教育相談の充実 「QJ」「心と体の健康調査」の実施と「いじめ防止」の推進など児童の心の健康に配慮しています。	3.3
8	心を豊かにする体験・ふれあい活動の充実 心を動かす活動の充実、地域との連携や地域人材を生かした活動の充実をめざしています。	3.4
9	健康・安全教育の推進 スポーツテストを活用した運動能力の向上、「命を守る訓練」の充実、「命の教育」の実践の蓄積、食育指導の推進と減塩の取組、安全指導の充実（校内・登下校等）を推進しています。	3.4
10	自分の命を自分で守る力を付けるための取組 非常時災害時を想定した避難訓練、防災に関わる学習、登下校時の安全指導等を積極的に行っています。	3.5
＜家庭での教育について＞		
No.	内 容	平均
1	あいさつ（「ありがとう」も含む）が言える子に育てようとしている。	3.5
2	地域で見かけた子どもたちに積極的に声をかけている。	3.2
3	手伝いや仕事など、家庭での役割を与えている。	3.2
4	朝食または、夕食を家族全員で食べるようにしている。	3.4
5	お子さんの家庭学習のサポートができるように心がけている。	3.1
＜お子様の家庭での様子について＞		
No.	内 容	平均
1	学校へ行くことを楽しみにしている	3.2
2	あいさつ（「ありがとう」も含む）など、基本的な生活習慣が身に付いている。	3.3
3	自分から宿題や自分勉強に取り組んでいる。	3.2
4	休みの日や自由な時間を使って、進んで読書をしている。	2.7

日頃から本校の教育活動にご理解ご協力をいただき誠にありがとうございます。

先だっては学校評価へのご協力、そして、大変温かい評価やご意見等をありがとうございました。評価の内容やご意見をお知らせするとともに、今回いただいたご意見を全職員で確かめ合い、今後の教育活動に生かしていきます。よろしくお祈いします。

〈赤い羽根共同募金贈呈式〉



〈3年生豆腐作り〉



### 1 学校教育活動について

- 学校が大切にして実践していることを評価していただきました。どの項目もほとんどの方が「よくできている」「おおむねできている」と評価してくださいました。
- 職員のがんばりを認めていただきありがとうございます。今後も子供たちの健やかな成長を目指して職員一丸となって取り組みます。心配なことやご相談はいつでも対応しますので学校まで連絡をお願いします。

#### ① よい評価をしていただいた意見

- 子供たちは楽しく学校へ通っており、宿題等にも真面目に取り組んでいます。
- 帰宅後すぐに宿題を進んでやってくれます。先生方がノートを細かく見てくださってくれるので、子供たちもすぐやる気をもって学習に取り組んでいるように思います。
- いつも子供たちのことを一番に考えた教育活動をしてくださりありがとうございます。
- 子供たちの生活のフォローについても十分やったださってありがとうございます。
- 仲の良い友達や上級生、下級生とも一緒にドッジボールやサッカーをして、元気に過ごしているようで安心しています。
- 少人数の学校で丁寧に学習面や生活面等について指導していただいているのでありがたいです。子供にとってのびのび過ごせるよい環境が地域で整っていると思います。
- 登校時刻が少し遅くなったことで日が昇ってから登校できるようになりました。
- かがやきカードがなくなったことで、宿題を終わらせた後はゆったりとした時間が過ごせるようになりました。

- いつもありがとうございます。子供たちをいろいろな先生方で見守ってくださっていることがありがたいです。
- 学校では一人一人が輝けるように先生方が子供たちを導いてくださりとても感謝しております。コロナ禍で人間関係が希薄になったと感じる今日、改めて学校生活や友達や人との結び付きが必要不可欠だと感じています。友達同士の絆を強めて元気に成長して欲しいと願っています。
- 担任の先生には、いつも子供の心配事に素早く親切に対応していただき感謝しています。自分の育った時代と同じように考えがちですが、今の時代の子育て、しつけ方を考え実践していかなくてはと痛感しました。
- 日頃から熱心に指導していただいていると感じています。学校と家庭との連携を大切にしてくださっています。
- 自宅待機期間にオンラインで授業に参加させてもらえてありがたかったです。先生に負担を掛けすぎているか心配です。  
(お気遣いありがとうございます。)
- 娘は阿木小学校が大好きで、毎日お友達とこんな遊びや話をしたと嬉しそうに話してくれます。阿木小学校に6年間通うことができ、先生方やお友達や保護者や地域の方、皆様に心から感謝しています。
- 子供のよいところを知らせてくださるので嬉しいです。

## ②対応や改善を求める意見 学校より

- 同級生とは何でも話せるようですが、他の学年とは上手く話せないようです。児童数が少ない分、それをプラスにして他学年のことも交流がもてる機会がたくさんあるといいなと思います。  
☞全校遊びや縦割り活動、異学年との交流をさらに充実していきます。
- 冬の服装ですが、フリース（あまりモコモコしていないもの）を許可してほしい。  
☞フリースは教室でも着てよいことになっています。下着を着ていないお子さんは、下着を着ると薄着でも温かいです。
- 高学年になると悩みを抱えることもあります。先生に安心して相談できるといいです。  
☞毎月の教育相談週間や心と体の健康調査だけでなく、普段からお子さんの変化にアンテナを高く見守り、気になるときは積極的に教師から声を掛けていきます。
- 仕方ないことだとは思いますが、Chromebook と本がある日、荷物を計ったら6kg ありました。その荷物を持って長い距離を歩くのは大変だと思いました。  
☞国語算数以外の教科書ノートは、基本的に持ち帰っていません。Chromebook や図書室の本で重くなる日は、学年の発達段階に応じてさらに配慮します。
- 日々おいしい給食を子供たちはいただいている感謝しています。給食を残さないようにという先生方の熱い気持ちが時にプレッシャーになることがあるようです。少し配慮していただけると助かります。
- 給食の量が少なく、足りないようです。  
☞無理なく楽しく（好き嫌いを減らしながら）給食を食べられるよう配慮していきます。
- 大雨や雷など、自然災害につながるような時の引き渡し方法が事務的で人事のように感じます。  
☞子供の命を最優先し、引き取りに来ていただいています。どうしても来られない場合もあると思いますので、その場合はご相談ください。

## 2 家庭教育活動について

- 「あいさつやありがとうが言える子、朝食、または夕食を家族で食べようとしている」の項目の平均値が今年度も高いです。
- 各家庭で温かい心作りに努めてくださっていることがよく伝わってきました。
- 今後も学校と家庭（地域）との連絡を密にしながら、子供たちの成長を支えていきたいと思いを。また、PTA 活動でも今回の意見を取り入れながら取組を考えていきます。

### あいさつについて

- 日々あいさつの大切さは教えているつもりですが、気恥ずかしさがあるようでしたい気持ちがあってもできないことがあります。今後も引き続き取り組んでいきたいです。
- あいさつは、集団でみてできていますが、個だと声がかさかたりできなかったりするのかなと思います。
- 家ではあいさつや人への思いやりを大切にできるように育てているつもりですが、阿木小学校で大好きな先生方やお友達に毎日優しくしてもらい、楽しい学校生活を送っている中で、自然と人間関係の大切さを日々学んでいると感じています。

### お手伝いについて

- 自分で考えられるよう、あまり言わないように努めています。ある程度のことは自分で進んでできるようになったと思います。

### 家庭学習について

- 勉強では計算が少し苦手な様子なので、母親が毎日確認や指導を行っています。
- 毎回、宿題の確認をしています。
- 自分勉強はなかなか進んでいません。

### その他

- マイペースなところはありますが、家ではピアノやスイミングなどコツコツとがんばっています。家族に対して思いやりがあり、心の優しい子に育っていると思います。
- 土日は野球を積極的にがんばっています。体力作り、外で過ごす時間を多くするよう努力しています。
- 兄がいるため、ゲーム、携帯、YouTubeなどに触れる年齢が早くなってしまい、目も悪くなってしまっていることが心配です。
- お弁当の日が平日にあるので仕事に行く人にとっては結構な負担です。朝の時間に一緒に作る等はとても大変です。
- PTA 活動は、本来ボランティア活動であると思うので、保護者の参加が少ないことでノルマを課すような発想にならないよう、PTA 活動の在り方を保護者、先生方全体で共有できるとよいと思います。